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我5岁的时候，由于外婆和母亲的缘故，我接触了天功。那时每次听大同师尊上课，很多道理听着感觉都
是云里雾里的，所以十有八九都会睡着。

长大后时常会想，人生在世活着到底是为了什么？直到大前年冬天远赴香港参加学习班，才算是真正的找
到了答案。在学习班我第一次听到了 “三救” 这两个字，忽然醒悟过来了。其实我们每个人都是带着使
命来到这个地球的，可是随之而来的却是压力与不安，因为我可以说是 “木头” 一根，没有什么功能，
只有微乎其微的天感，而且我体质又差，连跑个步都要喘个二十多分钟的。我能用什么去救地球、救人类
呢，或许连自己都救不了。当时我真的是非常消极、沮丧。看到其他的师兄、师姐们有的神通很好、有的
习法效应出众，很是羡慕，也希望自己能得到高维生命的眷顾。

有一年去参加师尊办的高级班，我被选派为召集人，需要做很多前期的工作，安排园友住宿、来回交通等
工作。虽然琐碎，但让我学习到很多，真的很开心。我不再考虑能够得到些什么，只是希望能有更多的机
会服务于大家。也明白了世间怎可能有不劳而获之说呢？不付出怎么会有收获，不舍下又怎么会得到呢？

记得有一次师尊问我们几位在座的召集人，自己有什么功能和习法效应，还需要什么定向培训项目。其他
几位有的说辟谷，有的说有天感，有的说能请来师尊化身，还能请来外星朋友。我在想，我天感不好，也
没有天眼、天耳，辟谷也不行。每次一接辟谷信息，我就马上饿的不行。我心里七上八下，不知该如何回
答。当师尊问到我时，我说：“我⋯⋯没有什么定向培训的项目，还是从眼前的、身边的事做起吧。” 当
时我非常惭愧，但是这句话出口之后心里却非常踏实，确实我还有太多的东西要学。出乎意料的是，师尊
微微一笑，说：“好！我最欣赏这样的人了，做事踏踏实实。师父以前练铜钟术，练了十多年才出了自发
效应呢。” 听到师尊这样说，着实不敢当，但是也更加坚定了我的想法。不论是在社会还是在凤凰园这个
团体里，都要踏实地做好每一件事，不能骄傲、自以为是，要把自己放在一个很低的位置，不要争、不要
贪。

孔明曰：“谋事在人，成事在天。不可强也！” 没有 “人” “谋”，绝不会有 “天” “成”。成功的路
没有捷径，一定要踏实、老实、努力、不计回报的付出，舍下自己的利益、欲望、私心，才能真正把事情
做好。
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